
Protokoll der StuKo-Sitzung vom 24. April 2017
vom StuKo bestätigt: 08. Mai 2017
Sitzungsleitung: Anna Fletcher
Protokoll: Maximilian Wunsch

StuKo Mitglieder
stimmberechtigt anwesend nicht anwesend
Delegierte FsR A + U Matti Drechsel - Vorstand

Tillmann Gebauer

Zeno Schnelle

Dima Meiqari

Delegierte FsR B Maximilian Wunsch - Vorstand
Peter C. Kersten
Ilia Sannikow

Michael Müller – entschuldigt -

Delegierte FsR K + G  Anna Gillian Fletcher - Vorstand
Ronny Haberer
Christian Wiegert
Ioannis Oriwol

Delegierte FsR M Johanna Siegemund – Vorstand

Anne Schultka
Lynn Hoff

Torben Zsagar

beratend anwesend nicht anwesend
SenatorInnen FsA  + U n.N.

FsB Maximilian Vogler
Fs K + G Tino Schult
FsM Samuel Döring

ReferentInnen Hochschulpolitik /KTS  Torsten Zern
Stellv. n. N.

                        Politische Bildung Lisa Böhm
Stellv. Sophie Seegert
Kulturförderung Nora Gersie
Stellv. n. N.

                        Kulturveranstaltungen Georg Müller
                        Stellv. Udo Nauber
                        Finanzen Paul Debus
                        Stellv. Martina Mellenthin Filardo
                        Initiativenkoordination Thuy Duong Pham
                        Stellv. Sophia Dubbert
                        Infrastruktur/Haus Frederik Sukop
                        Stellv. Christian Wiegert
                        Infrastruktur/IT Martin Tippmann

Stellv. Johannes Dorn
Info-Verbreitung Dirk Slawinsky
Bauhaus Internationals

                        Stellv. Dorit Fauck
                        Mobilität n. N.

n. N.
                        Projekt EINS Udo Nauber
                        Stellv. Sebastian Altmann
                        Regenbogen Maximilian Müller

Geschäftsführerin StuKo   Sabine Schmidt - entschuldigt

Gäste          Name
Bergmann, Konrad
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Lubke, Luise
Bensch, Reiner
Peisker, Michaela
Seeling, Carolin
Schwarz, Rebecca

TOP 0      Formalia [Beschlussfähigkeit, Tagesordnung]

• Anwesenheit von 10 StuKoten aller Fakultäten, Beschlussfähigkeit gegeben

• Anträge an die TO
• Vorziehen KuFö diePop vor TOP1
• CareerService noch vor TOP1
• Projektvorschuss Hochschulball noch vor TOP1
• Senatsbericht sollte möglichst frühzeitig behandelt werden
• Alle Beschlüsse sollten möglichst in der ersten Stunde gefasst werden, da Ioannis, 

Ronny und Christian mit den Vorbereitungen für das SKHC beschäftigt sind und 
frühzeitig gehen müssen

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Tagesordnung für die StuKo-Sitzung am Montag, 24. April 2017 
Sitzungsleitung: Anna Fletcher [StuKo-Vorstand K + G] 
Protokoll:  Maximilian Wunsch

TOP 0   Formalia (Beschlussfähigkeit, Tagesordnung) 
• neue Delegierte/Mitglieder  
• Beschlussfähigkeit  
• Tagesordnung 

TOP 1   Protokoll 
• Bestätigung Protokoll von der StuKo-Sitzung am 03.04.2017

TOP 2   Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 
 Informationen 
◦ studentische Vertreter*innen im StuWe-Verwaltungsrat bis 21.05.17
◦ studentischer Vertreter für Bau-Beirat

 Beschlüsse  
◦ zwischenzeitlich keine getroffen

TOP 3   Vorstellung und Wahl Vorstand/Referentinnen/Delegierte                
• Delegierung Lukas Lindemann (A + U) → Senat, als Nachfolger von Tatjana Zemeitat 

TOP 4   Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen   
• Senat vom 05.04.2017
• AS für Forschung und  Projekte vom 19.04.17
• AS für Studium u. Lehre vom 19.04.17
• AS für Planung und Haushalt vom 19.04.17
• HoPo → VMT-Ticket (Resultat vom letzten Verhandlungstag, 24.04.17) 

P A U S E  

TOP 5   Beschlussanträge Vorstand 
• Beschluss zur Referenten-Bezahlung → Änderung GO „bis zu 70 €“
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• Antrag auf Übernahme der entstandenen Kosten in Höhe von 50 € für die zu zahlende Strafgebühr an das 
Ordnungsamt Weimar betreffs  Veranstaltung „Welcome(back)“ aus dem StuKo-Topf „Kulturveranstaltungen“

TOP 6   Weitere Beschlussanträge  
• Projektvorschuss SKHC → 2.000 €
• Antrag auf Kulturförderung für das Projekt „die POP“ [Johannes Hille]
• Antrag auf Kulturförderung für das Projekt „NEODINGS“ [René Renschin] 

TOP 7   Veranstaltungen, Termine, ÖA (Öffentlichkeitsarbeit)   
• Wahlen zu den FsR
• gemeinsame VV am 26.04.17

TOP 8   Sonstiges  
• x

TOP x   ggf. nicht öffentlicher Teil  
• x 

TOP y   nächste Sitzung  
     Vorschlag: Montag, der  08. Mai 2017, 19:00 Uhr    → konstituierende Sitzung           

    → Redeleitung: 
           → Kurzprotokoll:

    → Verpflegung:

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

VORGEZOGEN TOP 6   Weitere Beschlussanträge  
• Antrag auf Kulturförderung für das Projekt „die POP“ [Johannes Hille] – 500 €

◦ Johannes ist als Gast zur Sitzung erschienen und berichtet über Ausrichtung und Inhalte 
von „die POP“.

◦ Soll als Vernetzungstreffen der Thüringer Musikszene dienen (als 
Fortsetzung/Weiterführung des Saitensprungfestivals). Im September stehen erste 
Workshops an, im Dezember wird ein Symposium und ein Festival abgehalten.

1919  Ronny und Christian betreten den Raum, 12 Stimmberechtigte anwesend

◦ KuFö-Ausschuss hält Antrag für förderfähig, gibt aber zu bedenken, dass keine Bauhaus-
Studierende im Orga-Team sind. Allerdings steht das Symposium für alle offen.

◦ Matti hat den Einwand, dass keine Projekte gefördert werden, die nicht für alle 
Studierenden offen sind, z.B. wegen Altersbeschränkungen.

◦ Die Runde diskutiert weiter, welche Zielgruppe angesprochen wird und ob das Projekt für
Studierende der BUW attraktiv ist. Anna schlägt verschiedene Varianten zur Abstimmung
vor

[Anna Fletcher] Antrag auf Kulturförderung in Höhe von 500 € für das 
Projekt „diePop“

[B 030 - 2017]
ja nein Enthaltung
4 7 1

- Antrag abgelehnt –

[Anna Fletcher] Antrag auf Kulturförderung in Höhe von 250 € für das 
Symposium innerhalb des Projekts „diePop“

[B 031 - 2017]
ja nein Enthaltung
11 0 1
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-  Antrag angenommen–

VORGEZOGEN TOP 8   Sonstiges  
• Gastvortrag Dezernat Studium und Lehre

◦ Reiner Bensch stellt die aktuelle Arbeit des DSL und der Studienberatung vor und spricht 
die gute Zusammenarbeit mit dem StuKo positiv an

◦ Michaela Peisker stellt sich als Leiterin des Careers Service und als Beauftragte für 
Studierende mit Beeinträchtigungen vor.
▪ Sie bietet Hilfe und Unterstützung für Studierende mit Beeinträchtigungen an und 

bietet dem StuKo bei diesem Thema in Zukunft ihre Zusammenarbeit an.

1934  Torben betritt den Raum, 13 Stimmberechtigte anwesend

▪ Sie stellt Kurse für Soft Skills, z.B. Bewerbungstraining, Argumentationstraining vor, 
weist auf den anstehenden Karrieretag am 17. Mai (Mensa) hin und bietet dem 
StuKo auch mit dem Careers Service eine enge Zusammenarbeit an.

▪ Gern darf die Studierendenvertretung auch Wünsche für Angebote äußern und die 
Veranstaltung publik machen, außerdem soll der StuKo Informationssuchende 
Studierende direkt zum Campus.Office schicken. 

▪ Weiterhin wird die Stellenbörse und das Mentorenprogramm des Careers Service 
vorgestellt.

VORGEZOGEN TOP 2   Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 
 Beschlüsse  
◦ SKHC Projektvorschuss → 1000 €

▪ Anna berichtet über den kurzfristig nötigen Projektvorschuss, der über das vergangene 
Wochenende von zwei Vorständen unterschrieben werden musste, damit die 
Handlungsfähigkeit des SKHC aufrecht erhalten werden konnte.

[Anna Fletcher] Bestätigung der Gewährung eines Projektvorschuss in 
Höhe von 1000 € für das SKHC

[B 032 - 2017]
ja nein Enthaltung
13 0 0

- einstimmig beschlossen –

• Konrad Bergmann berichtet über aktuellen Planungsstand des SKHC und den 
Finanzplan, es wird noch einen Projektvorschuss in Höhe von 3000 € (u.a. als 
Handkasse,… ) benötigt.

• Paul berichtet als Finanzreferent über die rechtlichen Rahmenbedingungen, 
Rückzahlregelungen und Erfahrungen aus den letzten Jahren.

[Anna Fletcher] Antrag auf Gewährung eines Projektvorschuss in Höhe von
3000 € für das SKHC

[B 033 - 2017]
ja nein Enthaltung
13 0 0

- einstimmig beschlossen –

2005   Christian verlässt den Raum – 12 Stimmberechtigte
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VORGEZOGEN TOP 6   Weitere Beschlussanträge  
• Projektvorschuss Studierendenball → 1000 €

[Anna Fletcher] Antrag auf Gewährung eines Projektvorschuss in Höhe von
1000 € für den Studierendenball

[B 034 - 2017]
ja nein Enthaltung
12 0 0

- Antrag einstimmig angenommen –

• KuFö- Antrag „Studierendenball“
◦ Der Antrag wird vertagt, da sich noch einmal bezüglich der Vorstandsentscheidung bei 

der ursprünglichen Projektvorstellung rückversichert werden soll. → Anna Fletcher
◦ Damals sollte beschlossen worden sein, dass keine finanzielle Förderung, sondern eine 

Förderung mit StuKo-Technik erfolgen soll.

VORGEZOGEN TOP 3   Vorstellung und Wahl Vorstand/Referentinnen/Delegierte                
• Delegierung Lukas Lindemann (A + U) → Senat, als Nachfolger von Tatjana Zemeitat

▪ Kurze Debatte über die Vertagung der Delegierung, da Lukas nicht anwesend ist.
▪ Vertagung auf die Konstituierende Sitzung, 8. Mai, im Teil mit dem „alten StuKo“

2020 Christian betritt den Raum – 13 Stimmberechtigte

TOP 5   Beschlussanträge Vorstand 
• Beschluss zur Referenten-Bezahlung → Änderung GO „bis zu 70 €“

[Anna Fletcher] Antrag auf Änderung der GO auf die Formulierung 
bezüglich der Referentenbezahlung „bis zu 70€“

[B 035 - 2017]
ja nein Enthaltung
12 1 0

- Antrag mit absoluter 2/3 Mehrheit angenommen –

2025  Christian, Ioannis, Ronny verlassen den Raum – 10 Stimmberechtigte

TOP 1   Protokoll 
• Bestätigung Protokoll von der StuKo-Sitzung am 03.04.2017
• Einige Anmerkungen bezüglich der Namenskorrektur, diese werden von Anne noch 

eingearbeitet und nachgereicht

[Anna Fletcher] Antrag auf Bestätigung des Protokolls von der StuKo-
Sitzung am 03.04.2017

[B 036 - 2017]
ja nein Enthaltung
8 0 2

- Protokoll bestätigt –

2030 Peter verlässt den Raum – 9 Stimmberechtigte

TOP 4   Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen   
• Senat vom 05.04.2017

◦ Bericht des Präsidenten
▪ Förderung der Studierendenzahlen, u.a. durch mehr Werbung, neue Inhalte 

(Bauhaus-Studium)
▪ Will Zusammenarbeit der Fakultäten fördern → Anlass B100
▪ Vizepräsidentin Singer für Studium und Lehre
▪ Vizepräsidentin Emes Internationalisierung und Digitalisierung
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◦ Novellierung ThürHG
▪ Geplant bis 2018
▪ Referentenentwurf ist noch immer nicht veröffentlicht
▪ viele Änderungen erwartet, u.a. Stimmenverteilung im Senat

◦ DFG Begehung
▪ Positive Entscheidung des DFG Senats bezügl. Aufnahme von BUW

◦ Kanzlerbericht
▪ Außenanlagen

• Kanzler lobt Diskussionsbereitschaft und Aktivität der Studierenden(-vertretung) 
hinsichtlich der Außenraumgestaltung vor dem Hauptgebäude/M18

2035 Peter betritt den Raum – 10 Stimmberechtigte

▪ Kita-Bau
• Angeblich alle Fakultäten beteiligt
• Details sind unklar

▪ Coudraystraße
• Bauanträge schon 2008 eingereicht
• C13D wird aufgrund von Mittelkürzungen im Land in nächster Zeit nicht gebaut
• C7 wird voraussichtlich saniert, sofern der Baugrund dies erlaubt → Problem: 

Setzungen
• Idee des Kanzlers: Einsparungen bei C7 könnten für C13D genutzt werden

◦ Bauhaus 100
▪ Bericht über Anschubfonds, aus dem StuKo auch 5000 € für KuFö erhält
▪ Herkunft der Mittel: 75'000 € von Uni, 75'000 € vom Bund
▪ Keine Informationen über Projektinhalte, Projektauswahlkriterien

• Tillmann, als Vertreter im Lenkungsausschuss, klärt kurz Details
• Herr Apel soll für eine Sitzung des neuen StuKos eingeladen werden → Tillmann

• Zusatzinformation von Senator Max Vogler
◦ Anne Bellmann, Prof. Verkehrssystemplanung, hat auf Planungsmissstände bei der 

Umgestaltung des Sophienstiftsplatz aufmerksam gemacht
◦ Am Dienstag, 25.04., findet ein Bürgerforum statt. Einige Teilnehmer aus der 

Studierendenschaft haben sich angekündigt, außerdem ist die Thematik beim Hochschul-
und Studierendenbeirat der Stadt präsent.

• Referent HoPo - Torsten Zern 
◦ VMT-Ticket (Resultat vom letzten Verhandlungstag, 24.04.17)

▪ Angebot nach langen Verhandlungen → 10,10 € für 6 Semesterticket
▪ Zusatzangebote stehen noch aus: u.a. Regelungen zur Rückgewähr bei Abwesenheit
▪ Es sollte entweder eine Urabstimmung oder eine Abstimmung des StuKos geben 

(nach Satzung erlaubt)
• Die Runde diskutiert über das weitere Vorgehen bezüglich 

Informationsverbreitung und Abstimmung
• Argumente sind Zeitaufwand, Demokratieverständnis und rechtzeitige 

Information der Studierenden

[MEINUNGSBILD]
ja nein

Soll für die Bestätigung des VMT-Angebots 
seitens des StuKos eine Urabstimmung 
durchgeführt werden?

4 7

[MEINUNGSBILD]
ja nein

Soll für die Bestätigung des VMT-Angebots 
seitens des StuKos gemäß Satzung direkt 
abgestimmt werden?

8 4
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• Daraus folgt, dass ein StuKo-Antrag vorbereitet werden muss. Es wird eine 2/3 
Mehrheit gebraucht. Die Entscheidung wird auf die Sitzung am 8. Mai in den Teil 
mit dem „alten StuKo“ gelegt.

◦ Bahn-Ticket
▪ Kündigung des Tickets wurde seitens der Bahn verpasst, somit läuft das Ticket 

vorerst weiter.
◦ Bus-Ticket Weimarer

▪ Stadt hat sich nicht bezüglich neuer Verhandlungen gemeldet, Ticket wird daher 
automatisch verlängert.

VORGEZOGEN TOP 6   Weitere Beschlussanträge  
• Antrag auf Kulturförderung für das Projekt „NEODINGS“ [René Renschin] 

◦ Nora berichtet über Inhalte, „Tag des offenen Ateliers“ wird geplant
◦ Geld wird für Postkarten, Plakate und weitere Informationsmaterialien gebraucht
◦ Antragssumme kann nicht voll gefördert werden, da keine Reihe → KuFö Ausschuss 

sieht Förderung mit 250 € für möglich
◦ Anna gibt den Hinweis, dass ein Termin im September sehr ungünstig ist und möchte das

durch Nora kommuniziert haben

[Anna Fletcher] Antrag auf Kulturförderung des Projekts „NEODINGS“ mit 
250 €

[B 037 - 2017]
ja nein Enthaltung
7 0 3

- Antrag angenommen –

• Antrag auf Kulturförderung für das Projekt „OK Karaoke“ [Vincent Briere]
◦ Nora berichtet über Veranstaltungsreihe, die jeden Donnerstag nach dem Culture Talk im

P1 stattfinden soll
◦ Antragssteller fordern 250 €, für Software, Poster und Büromaterialien

[Anna Fletcher] Antrag auf Kulturförderung des Projekts „OK Karaoke“ als 
Veranstlatungsreihe mit 250 €

[B 038 - 2017]
ja nein Enthaltung
6 0 4

- Antrag angenommen –

• Antrag auf Kulturförderung für das Projekt „Studentische Oper Gianni Schicchi“ [Lona 
Boxleitner]
◦ Nora berichtet über rechtzeitiges Einreichen der Unterlagen, aber fehlende 

zwischenzeitliche Gelegenheit der StuKo-Abstimmung
◦ Antragssteller fordern 250 €, für Drucke, Bühnenbild, …
◦ Projekt fand bereits statt, war erfolgreich und offen für alle
◦ Finanzbedarf besteht voraussichtlich weiterhin, da Kosten von Beteiligten vorgestreckt 

wurden
◦ Offene Frage: Eintrittspreise für Studis von BUW und HfM verschieden
◦ StuKo vertagt die Entscheidung bis mehr Informationen von Nora vorliegen, 

anschließend soll der StuKo-Vorstand entscheiden.

TOP 2   Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 
 Informationen 
◦ studentische Vertreter*innen im StuWe-Verwaltungsrat bis 21.05.17

▪ Matti berichtet über anstehende Wahl für den Verwaltungsrat. Es ist bereits bekannt, 
dass sich ein Studierender der HfM bewerben wird.

2120 Ilia verlässt den Raum – 9 Stimmberechtigte
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[Anna Fletcher] Antrag auf Unterstützung des HfM-Studierenden Daniel 
Gracz bei der Wahl für den StuWe-Verwaltungsrat

[B 039 - 2017]
ja nein Enthaltung
8 0 1

- Antrag angenommen –

▪ Damit unterstützt der StuKo offiziell die Kandidatur von Daniel Gracz und die 
Geschäftsführerin wird gebeten dies an die zuständigen Stellen weiterzuleiten.

◦ studentischer Vertreter für Bau-Beirat
▪ Vorstand berichtet über offenen Posten, dieser soll bei der Ämtervorstellung am 

kommenden Freitag vorgestellt und falls nötig anschließend ausgeschrieben werden.
◦ Jury-Filmwettbewerb

▪ Anne Schultka würde den StuKo gern vertreten und wird sich bei der Komission melden,
in der Runde herrscht darüber Einigkeit.

TOP 4   Berichte der Delegierten/Beauftragten/ReferentInnen   
• AS für Forschung und  Projekte vom 19.04.17

◦ Delegierte nicht anwesend, vertagt
• AS für Studium u. Lehre vom 19.04.17

◦ Delegierte nicht anwesend, vertagt
• AS für Planung und Haushalt vom 19.04.17

◦ Delegierte nicht anwesend, vertagt

2130  Ilia betritt den Raum – 10 Stimmberechtigte  

TOP 5   Beschlussanträge Vorstand 
• Antrag auf Übernahme der entstandenen Kosten in Höhe von 50 € für die zu zahlende 

Strafgebühr an das Ordnungsamt Weimar betreffs  Veranstaltung „Welcome(back)“ aus dem 
StuKo-Topf „Kulturveranstaltungen“
◦ Dirk und Anna erläutern die Problematik, welche bereits im StuKo-Vorstand besprochen 

wurde
◦ Leider wurde aufgrund von Kommunikationsproblemen die vom StuKo-Vorstand 

geforderte Anmeldung der Veranstaltung nicht rechtzeitig vorgenommen, weswegen die 
Strafgebühren entstanden sind.

◦ Dem FachschaftsRat A+U sollten daraus keine zusätzlichen Kosten entstehen.

[Anna Fletcher] Antrag auf Übernahme der entstandenen Kosten in Höhe 
von 50 € für die zu zahlende Strafgebühr an das Ordnungsamt Weimar 
betreffs  Veranstaltung „Welcome(back)“ aus dem StuKo-Topf 
„Kulturveranstaltungen“

[B 040 - 2017]
ja nein Enthaltung
7 0 3

- Antrag angenommen –

TOP 7   Veranstaltungen, Termine, ÖA (Öffentlichkeitsarbeit)   
• Wahlen zu den FsR

◦ Dirk und der StuKo danken Johanna für die einwandfreie Wahlorganisation, 
insbesondere der vollen Besetzung der Wahlstände

◦ Dirk berichtet über Kandidatenstand und Einreichungen der Texte/Poster; positiv ist 
hervorzuheben, dass 3 von 4 Fachschaftsräten die Kandidatenlisten füllen konnten

◦ Weiterhin läuft sowohl die technische Wahlunterstützung, als auch die Wahlbetreuung.
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2145 Torben verlässt den Raum – 9 Stimmberechtigte

◦ Auszählung ist am Donnerstag, 27.04. ab 19 Uhr
◦ Bekanntgabe der Ergebnisse erst am Freitag, ab 12:30 Uhr: mit Amtsvorstellung und 

Ausschreibung von offenen Ämtern, Referaten, etc. insbesondere für nicht gewählte 
KandidatInnen

• gemeinsame VV am 26.04.17
◦ Themen: VMT, Pappbecherverzicht, Campus Umgestaltung, Hochschulball, Wahlen
◦ Die VV soll wieder per Livestream via Social Media übertragen werden, Dirk organisiert 

die Technik, Matti und Daniel (HfM) erstellen die Präsentation.

TOP 8   Sonstiges  
• Campus Umgestaltung

◦ Tillmann berichtet über vergangene Sitzung vom Freitag, 21.04. in der M18-Gebäude
◦ Grundtenor der Sitzung war recht positiv, für Hauptdiskussionspunkte für den M18 

Garten wurden Kompromisse gefunden
▪ Entfernung Bäume von M18: 7,50 m mit gepflastertem Weg
▪ Mauer wird akzentuiert, Abgrenzung zur Straße strenger als zum Campus – 

Nachzeichnen der Mauer durch Pflaster
▪ Entwässerungskonzept für M18 Garten wurde neu konzipiert mit einer 

Schlitzentwässerung → Beschäftigung mit der Entwässerung wird als positiv 
aufgenommen, damit es eine Verbesserung der aktuellen Situation ergibt

◦ Campus Wiese
▪ Denkmalamt weißt daraufhin, dass eine Nutzung der Wiese bereits früher zugegen 

war (Garten des Bauhauses) – nun wird eine Pflasterung eingeplant
▪ Die Pflasterung wird als sehr kritisch eingeschätzt (Bezug zum Bauhaus nicht zu 

erkennen, Nutzungseinschränkungen, zusätzliche Flächenversiegelung) → Tillmann 
wird diesen Punkt weiterleiten

◦ Beleuchtungskonzept wird überarbeitet
◦ Bauabschnitt 2 (hinter vdV-Bau) wird voraussichtlich aufgrund von Kostenüberlegungen 

nicht umgesetzt und die Künstlerhalle auch nicht abgerissen
◦ Ideenbereich (Parkplatz, Giebelbereich)

▪ Schwierigkeiten aufgrund der Besitzverhältnisse mit der Stadt und fehlender Mittel, 
Umsetzung von Maßnahmen unklar

TOP x   ggf. nicht öffentlicher Teil  
• x 

TOP y   nächste Sitzung  
     Vorschlag: Montag, der  08. Mai 2017, 19:00 Uhr    → konstituierende Sitzung           

    → Redeleitung: Johanna Siegemund
           → Protokoll: Simone Braun

    → Kurzprotokoll: Maximilian Wunsch
    → Verpflegung: Alle bringen etwas mit

2250 – Ende der Sitzung 
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